

# 橋立っ子

令和2年6月18日

校長 紙井かおる



## 学校再開

6月1日から学校が再開となり、元気な声が校舎に戻ってきました。教室から体育館から、にぎやかな雰囲気伝わってきます。マスク着用で過ごす習慣も身につけてきました。必要性を理解して感染防止にみんなが協力してくれています。しかし、暑さも本格的になり、熱中症の危険も出てきました。こまめな水分補給ということで、授業中であっても必要に応じて適宜水分をとるようにしています。

## 感染防止のために・・・

毎朝、家で検温のご協力、ありがとうございます。

朝、登校した児童は、玄関でアルコールによる手指の消毒を行っています。活動の間には、こまめに手洗いするようにしています。

給食は、1～3年は各教室で、4～6年はランチルームを使用して、全員同じ方向を向いて静かに食べています。

さらに児童が下校した後、職員でドアや蛇口、手すりなど消毒をしています。

感染防止は、学校や子どもたちだけでは効果はありません。ご家族の方の協力が必要です。休日であっても、出かける先は慎重に選び、地域ぐるみでウイルスを持ち込まないようにしたいですね。



## 内科検診 6/16 がありました

学校医の久藤美保先生に診てもらいました。保健室では3密を避け、間隔をあけて並び、静かに順番を待つことができました。学校が休業でできなかった検診がこの後次々とあります。受診カードをもらった人は、かかりつけの病院で診てもらいましょう。

## スポーツテスト！！

6月17日～19日にスポーツテストを行います。昨年度の記録より伸びているといいですね。

低学年：立ち幅跳び・ソフトボール投げ・50m走

高学年：立ち幅跳び・ソフトボール投げ・50m走

握力・上体おこし・反復横跳び・長座体前屈・20mシャトルラン

参考

R元年度石川県平均	4年		5年		6年		
50m走(秒)	男子	9.67	女子	男子	9.27	女子	9.85

